

# *Papa Francisco envía mensaje de consuelo por víctimas de terremoto en México y huracán Irma*

---



La Habana, 8 sep (RHC) El Papa Francisco envió este viernes un mensaje de consuelo a las víctimas del fuerte terremoto que azotó a México dejando al menos 36 muertos y decenas de heridos, así como a los afectados por el huracán Irma.

Al respecto, el Sumo Pontífice aseguró que oraba por ellos y sus familias. El máximo representante de la iglesia católica se encuentra en Colombia en una visita de cinco días, en donde ha llevado un mensaje de paz y reconciliación en busca sanar cicatrices de una guerra interna de medio siglo que ha dejado 220.000 muertos.

'En este momento deseo manifestar mi cercanía espiritual a todos los que sufren las consecuencias del terremoto que ha azotado a México la noche pasada, provocando muertos y cuantiosos daños materiales. Mi oración por los que han perdido la vida y también por sus familias', declaró Francisco después de finalizar una misa en la ciudad. Fuente/REU

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/140836-papa-francisco-envia-mensaje-de-consuelo-por-victimas-de-terremoto-en-mexico-y-huracan-irma>



**Radio Habana Cuba**